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 朝夕はめっきり涼しくなりましたが、日中は暑さの名残を感じる今日この頃です。皆様はいかがお過ごしでしょ

うか。学校では運動会の準備など、屋外での作業も多いかと思いますが、くれぐれも熱中症にかからないよう、こ

まめに水分補給をされるなどして、体調管理にお気をつけください。 

 

 

 

 

 

 

６月８日（金）に、愛知県産業労働センターで東海地区公立小中学校事務研究会総

会が開催され、愛知・岐阜・静岡・三重の東海地区４県から、新旧役員および代議員

が参加しました。 

また、総会終了後には、文部科学省初等中等教育局の藤岡謙一さんによる学校事務

研修会が開催されました。 

 

 

<愛知県産業労働センター> 

 

 

 

 

 

 

 

≪総会≫ 

（１）平成２３年度 事業報告及び承認 

（２）平成２３年度 会計決算報告・監査報告及び承認 

（３）平成２４年度 会長・監事の承認 

（４）会計及び常任理事の委嘱並びに新会長あいさつ 

（５）平成２４年度 事業計画案審議 

（６）平成２４年度 会計予算案審議 

以上が滞りなく行われました。 

 

 

 

 

 ７月２６日（木）、多気町民文化会館で、第２回研修講座を開催しました。 

 ご参加いただいた皆様、厳しい暑さの中、お疲れさまでした。 

 

 

 

 

 

 

 

東海地区公立小中学校事務研東海地区公立小中学校事務研東海地区公立小中学校事務研東海地区公立小中学校事務研究会総会究会総会究会総会究会総会    

H24.9.21H24.9.21H24.9.21H24.9.21    発行発行発行発行 

第第第第 2222 回研修講座回研修講座回研修講座回研修講座    

 

○テーマ ～高校生レストランの仕掛人が語る～ 

     「未来の大人が地域を変える！」 

 

○講 師 多気町 まちの宝創造特命監 岸川政之さん 

 

○内 容  高校生レストラン「まごの店」の仕掛人である岸川さん。 

      そんな岸川さんはこれまで、無尽蔵なアイデアをもとに、 

     様々な取り組みで町おこしを企画してきました。地元を愛す 

     る子どもたちを育て、その子どもたちが地元を輝かせていく。 

      一流の応援団としての思いを、優しく、けれども熱く語っ 

     ていただきました。 

 

講講講講    座座座座    

「岸川さんの想像力、発想、課題解決に向けたプロセス等、とても興

味深く聞かせていただきました。未来の大人たちをあずかっている

私たちも、未来の大人をつくる手助けを何かしらおこしていこうと思

いました。」 

参加者参加者参加者参加者のののの声声声声    



 

昨年度に引き続き、次の３支部から報告をいただきました。 

 

○テーマ 「災害復旧と共同実施」 

○発表者 紀宝町立矢渕中学校 主幹 清岡敬司さん 

○内 容  災害復旧にかかわる事務処理と共同実施の取組について発表して

いただきました。また、後半では、備品台帳の電子ファイル化につ

いて、法的整備にかかる取組と、台帳システムの紹介をしていただ

きました。 

 

 

○テーマ 「松阪市の共同実施について～共同実施協議会の取り組みから～」 

○発表者 松阪市立山室山小学校 総括主幹 小林厚子さん 

○内 容  松阪市の文書管理規定の作成という具体例から、松阪市の共同実

施協議会の組織や取組、成果、予算に関するこれからの課題に関し

て詳しく発表していただきました。 

 

 

○テーマ 「東員町共同実施グループ発！節電の取組と教育効果」 

○発表者 東員町立笹尾東小学校 事務補助員 田中朋子さん 

     東員町立城山小学校 主事 西谷英計さん 

○内 容  東日本大震災以降の節電について、東員町グループが提案された

節電アクションの紹介から、各校の具体的な取り組み例まで、プロ

ジェクターの映像も用いながら報告していただきました。 

 

 

発表者の皆さん、ありがとうございました。 

 

１．日程 平成２４年１０月２３日（火）  

受付開始９：３０～（終了予定１６：００） 

２．場所 三重県総合文化センター   

午前の部：三重県文化会館 小ホール 

     午後の部：三重県男女共同参画センター 多目的ホール 

３．支部発表及びテーマ 

伊賀支部提案「予算委員会っていいな 

          ～あんなこといいな、できたらいいな♪を予算委員会がかなえてくれる？！～」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

実践発表実践発表実践発表実践発表    

 

 今年度初の取り組みとして、ホームページについて学ぶ自主研修を、研修講座の午前中に開催しました。 

 

 

○講 師 伊勢市立厚生小学校 小阪進吾さん 

○内 容  ホームページ作成・編集の基礎について、実際に一人一台パソコ

ンを使いながら学びました。 

      画像サイズの編集やWordを使ったホームページの作成方法、そ

の他編集に役立つフリーソフトの紹介等。 

      Wordでのホームページ作成は、視覚的にもわかりやすく、操作

も普段のWord文書作成とほぼ同じということもあって、ホームペ

ージ作成のハードルをぐっと下げてもらえたように感じました。 

 

ＨＰＨＰＨＰＨＰ研修研修研修研修    

研 究 大 会研 究 大 会研 究 大 会研 究 大 会 の ごの ごの ごの ご 案 内案 内案 内案 内    

皆さまのご参加を 

お待ちしております。 


